

# みんなの

# ひろ 広場

## みんな 仲良し 楽しい学校

みんなが明るくなる学校に  
全校仲よし会の副会長をしています。  
みんなが明るく、人の役に立ちたいと思  
えるような学校にしたいと思立候補  
しました。そのために仲よし会の活動な  
どをがんばっています。  
6月は運動会の準備で大変でしたが、  
ほかの役員の人たちと協力して、運動会  
を成功させることができました。  
野球が好きなので将来は、プロ野球選  
手になりたいです。



河田 龍之介くん  
(旭町 訓小6年)

## わが家の

中西 柚稀ちゃん  
豊坂 1歳1か月



## アイドル

お母さん  
智子さんのお話

名前、音の響きと「柚」の文字を使いたいと思、候補を考えました。名前を決めるまで時間がかかりましたが、最終的にお父さんが画数などを見て決めました。  
人見知りをしない子で、絵を描くことと動物が好きです。特に猫が好きなので、周りの人に絵本の猫を見せたりしています。  
将来は、健康で周りに優しく、思いやりのある子に育ってほしいです。

## ほくたち わたしたち の作品を見て

## ふれあいギャラリー



「いきものとクローバー」

訓小3年  
風早 愛優さん



訓小6年  
山本 美希さん

4枚書いた中で一番バランスよく書いた1枚です。「高」の上の部分が上手に書きました。



訓小6年  
小坂 香寿美さん

はねとほらいが難しかったです。「高」の口の部分が上手に書けたと思います。

## くねっぶろファン



黒川あゆみさん  
(清住 19歳)

「夢を実現させたい」  
今月は、北見美容専門学校2年生の黒川あゆみさんにお話をうかがいました。  
「北見の高校を卒業後、美容師になるため専門学校に入学しました。小学生のころから自分や友達の髪形をセットすることが好きで美容師になりたいと思っていました」  
「7月は、札幌で美容学生によるコンテストがあるので、練習を重ねているところです。夜遅くまで学校で練習することもあり大変ですが、少しずつ上達していくのがうれしいですね」  
「冬には美容師の国家試験があります。実技試験と学科試験があるので両方に合格し、小学生からの夢を実現させたいです」  
「休日は、学校の友達とカラオケや買い物などに出かけたり、友達の家遊びに行くなどして楽しんでいます」

## グラハムさんの 体験記

(訓子府町 A E T)

## “運動会、盛り上がりました”



6月5日に開かれた訓子府中学校の運動会を見ました。私の通っていた学校では、サッカーとラグビーの大会はありましたが、運動会はなかったので、楽しみにしていました。当日は天気もよく、生徒たちは綱引きやムカデリレーなどで熱戦を繰り広げ、とても楽しそうに競技をしていました。運動会で玉入れという競技を初めて見ました。玉をかごに入れるというシンプルなルールですが、とても難しそうです。

夏休み中に友人たちと旅行を計画中です。まだどこへ行くのかは決まっていますが、いろいろな場所へ行き、好きな写真をたくさん撮ってきたいと思います。

## 表紙から



入った、よした、入った

訓子府小学校の運動会(6月13日)の1年生玉入れ競技です。紅白に分かれて、それぞれの色の玉をかご目にかけてけんめいに投げっていました。

表紙の写真をプレゼントしますので、ご希望の方は7月23日(金)までに、役場総務課窓口へお越しください。